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ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE GRUPOS VULNERABLES 
CELEBRADA EL JUEVES TREINTA Y UNO DE JULIO DE DOS MIL CATORCE. 
 
EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE ZARAGOZA, A LOS 
TREINTA Y UN DÍAS DEL MES DE JULIO DEL AÑO DOS MIL CATORCE, REUNIDOS 
EN LA SALA DE COMISIONES DEL PALACIO LEGISLATIVO, LOS DIPUTADOS Y 
DIPUTADAS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE GRUPOS VULNERABLES: 
MAIELLA MARTHA GABRIELA GÓMEZ MALDONADO, JULIÁN PEÑA HIDALGO, 
LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA, JULIÁN RENDÓN TAPIA,  SERGIO EMILIO GÓMEZ 
OLIVIER, MARITZA MARÍN MARCELO Y NEFTALÍ SALVADOR ESCOBEDO ZOLETTO, 
HUBO QUÓRUM, SE INICIÓ LA REUNIÓN A LAS CATORCE HORAS CON CUARENTA 
Y CINCO MINUTOS. 
=========================================================== 
EN EL PUNTO DOS, SE DIO LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, PUESTA A 
CONSIDERACIÓN Y SIN HABER INTERVENCIONES SE APROBÓ POR UNANIMIDAD. 
==================================================================== 
EN EL PUNTO TRES DEL ORDEN DEL DÍA SE DISPENSÓ LA LECTURA AL ACTA DE 
LA REUNIÓN ANTERIOR,   POSTERIORMENTE LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN 
LA SOMETIÓ A VOTACIÓN, APROBÁNDOSE CON CINCO VOTOS A FAVOR. 
==================================================================== 
EN EL PUNTO CUATRO DEL ORDEN DEL DÍA LA DIPUTADA PRESIDENTA 
PRESENTÓ Y DIO LECTURA AL PROYECTO DE INICIATIVA DE ESTANCIAS PARA 
ADULTOS MAYORES, PROPUSO QUE EN CONMEMORACIÓN AL DÍA DE LOS 
ADULTOS MAYORES A CELEBRARSE EL PRÓXIMO VEINTIOCHO DE AGOSTO SE 
APROBARA DICHA INICIATIVA PARA CONMEMORAR ESTA FECHA, AGREGÓ QUE 
UNA VEZ APROBADA POR LA COMISIÓN Y POR EL PLENO SE REALIZARA UNA 
REUNIÓN EN COMISIONES UNIDAS CON LA DE GOBERNACIÓN Y PUNTOS 
CONSTITUCIONALES.================================================== 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO NEFTALÍ SALVADOR ESCOBEDO 
ZOLETTO SUGIRIÓ ANALIZARLA MAS A PROFUNDIDAD, PARA PODER REALIZAR 
APORTACIONES, COMENTÓ QUE ESTA COMISIÓN NO TENÍA LA FACULTAD DE 
APROBAR ESTA LEY, YA QUE DEBÍA SER EN COMISIONES UNIDAS. 
=================================================================== 
ENSEGUIDA EL DIPUTADO JULIÁN PEÑA HIDALGO SE SUMÓ A LA PROPUESTA 
REALIZADA POR EL DIPUTADO NEFTALÍ SALVADOR ESCOBEDO 
ZOLETTO.=========================================================== 
EN SU INTERVENCIÓN EL DIPUTADO JULIÁN RENDÓN TAPIA MENCIONÓ QUE LA 
COMISIÓN DEBERÍA DE TRABAJAR PARA PRESENTAR UN DOCUMENTO PROPIO Y 
POSTERIORMENTE REUNIRSE EN COMISIONES UNIDAS. 
==================================================================== 
A CONTINUACIÓN LA DIPUTADA PRESIDENTA DIJO QUE LA PROPUESTA DE 
INICIATIVA HABÍA SIDO PRESENTADA LA SESIÓN PASADA Y ESTABA ASENTADO 
EN EL ACTA ANTERIOR, SIN EMBARGO A PETICIÓN DE LOS DIPUTADOS PODÍA 
REALIZARSE EN LA SIGUIENTE REUNIÓN. ================== 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO JULIÁN RENDÓN TAPIA COMENTÓ QUE 
PODRÍA APROBARSE EL DOCUMENTO EN LO GENERAL Y LAS MODIFICACIONES 
EN LO PARTICULAR SE HICIERAN POSTERIORMENTE. 
=================================================================== 
ENSEGUIDA LA DIPUTADA LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA PREGUNTÓ A LA DIRECCIÓN 
GENERAL DE ASUNTOS JURÍDICOS SI PODÍA SER APROBADO EN LO GENERAL 
POR LA COMISIÓN O DEBÍA DE APROBARSE EN COMISIONES 
UNIDAS.============================================================= 
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LA ABOGADA ITZEL CARRASCO REYES DE LA DIRECCIÓN JURÍDICA EXPRESÓ 
QUE PODÍA PROPONERSE COMO UN DOCUMENTO DE LA COMISIÓN PARA QUE 
EL PLENO DEL CONGRESO LO TURNARA A COMISIONES UNIDAS PARA SU 
APROBACIÓN. ======================================================= 
EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO NEFTALÍ SALVADOR ESCOBEDO ZOLETTO 
SOLICITÓ LE FUERA ENVIADO VÍA CORREO ELECTRÓNICO LA INICIATIVA PARA 
QUE PUDIERA HACER LAS OBSERVACIONES CORRESPONDIENTES. 
=================================================================== 
A CONTINUACIÓN SE SOMETIÓ A VOTACIÓN EN LO GENERAL LA INICIATIVA DE 
LEY DE ESTANCIAS PARA ADULTOS MAYORES Y SE APROBÓ POR UNANIMIDAD. 
=================================================================== 
EN EL PUNTO CINCO DEL ORDEN DEL DÍA LA DIPUTADA PRESIDENTA 
AGRADECIÓ LA ASISTENCIA Y DIO LA BIENVENIDA A LA MAESTRA MERCÉDES 
BULAS, DIRECTORA DE ASISTENCIA Y REHABILITACIÓN DEL SISTEMA DIF 
ESTATAL.============================================================ 
EN USO DE LA PALABRA LA MAESTRA MERCEDES BULAS COMENTÓ QUE EN 
MÉXICO TODOS LOS DÍAS MÁS DE OCHOCIENTAS PERSONAS CUMPLEN 
SESENTA AÑOS Y NO TIENEN LAS CONDICIONES NECESARIAS PARA UNA VEJEZ 
DIGNA; AGREGÓ QUE EN EL DOS MIL TREINTA HABRÁ MÁS ADULTOS MAYORES 
QUE MENORES DE QUINCE AÑOS. DIJO QUE EL DIF ESTATAL TIENE UNA SERIE 
DE PROGRAMAS, SERVICIOS Y ACTIVIDADES ESPECIALES PARA EL MES DE 
AGOSTO. INFORMÓ QUE ACTUALMENTE EN EL ESTADO SE CUENTA CON CIENTO 
TREINTA Y SEIS ESTANCIAS DE DÍA CON OCHO MIL PERSONAS EMPADRONADAS 
EN ESAS ESTANCIAS; ASIMISMO EN LO QUE VA DE ESTA ADMINISTRACIÓN SE 
HAN INVERTIDO MÁS DE CINCO MILLONES DE PESOS Y SE HAN PRESTADO 
CIENTO CINCUENTA Y SIETE MIL SERVICIOS, ADEMÁS SE HAN OTORGADO UN  
MILLÓN CUATROCIENTAS RACIONES ALIMENTARIAS. 
==================================================================== 
EN USO DE LA PALABRA EL LICENCIADO JESÚS PONCE JEFE DE DEPARTAMENTO 
DEL ADULTO MAYOR, COMENTÓ QUE SE TIENEN DOS PROGRAMAS: EL PRIMERO 
ES ESTANCIAS DE DÍA Y EL SEGUNDO ES EL PROGRAMA DE ATENCIÓN AL 
ADULTO MAYOR; EN EL SEGUNDO DE ÉSTOS NO SE REQUIERE UN ESPACIO 
FÍSICO PARA TRABAJAR CON LAS PERSONAS DE LA TERCERA EDAD Y NO SE 
OTORGA UNA ALIMENTACIÓN, Y SE PUEDE DESARROLLAR EN LAS JUNTAS 
AUXILIARES, COLONIAS Y PARQUES. AÑADIÓ QUE TAMBIÉN SE CUENTA CON LA 
UNIDAD GERONTOLÓGICA DENOMINADA “LA CASA DEL ABUE” LA CUAL ESTÁ 
CERTIFICADA CON EL ISO 9000, DONDE TAMBIÉN SE ATIENDE CON SERVICIOS 
MÉDICOS, PSICOLÓGICOS, ACTIVIDADES FÍSICAS, CULTURALES Y DE 
ALIMENTACIÓN; EXPRESÓ QUE CADA AÑO LOS ADULTOS MAYORES PARTICIPAN 
MÁS EN LAS ACTIVIDADES ORGANIZADAS POR EL DIF ESTATAL. 
==================================================================== 
ENSEGUIDA EL DIPUTADO JULIÁN RENDÓN TAPIA PREGUNTÓ QUÉ HORARIO Y 
LOS REQUISITOS A CUMPLIR PARA PODER INGRESAR EN UNA ESTANCIA DE DÍA. 
==================================================================== 
EL LICENCIADO JESÚS PONCE COMENTÓ QUE EL ÚNICO REQUISITO ERA TENER 
SESENTA AÑOS O MÁS Y CUMPLIR CON CIERTAS CONDICIONES MÉDICAS 
PSICOLÓGICAS Y FÍSICAS. EN CUANTO AL HORARIO DEPENDÍA DE LA REGIÓN 
DEL ESTADO QUE CORRESPONDA, SIENDO TAMBIÉN QUE DEBEN ESTAR 
ABIERTOS TRES DÍAS A LA SEMANA Y SI ES UNA ZONA DE CALOR, ÉSTAS 
FUNCIONABAN DURANTE LA TARDE.====================================== 
LA DIPUTADA LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA PREGUNTÓ CÓMO PODRÍAN LLEVAR 
ESTE PROGRAMA DE ACTIVIDADES A MUNICIPIOS  Y JUNTAS AUXILIARES EN 
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DONDE NO HAY UNA “CASA DEL ABUE” Y CÓMO LA COMISIÓN PODÍA 
COADYUVAR CON ESA LABOR. ================================== 
EL LICENCIADO JESÚS PONCE DIJO QUE EN LOS LUGARES DONDE NO SE 
CUENTA CON INSTALACIONES ENTRA EL PROGRAMA DE ATENCIÓN AL ADULTO 
MAYOR INCENTIVANDO A LAS AUTORIDADES DE LAS JUNTAS AUXILIARES O EN 
UNIDADES HABITACIONALES POR MEDIO DE TALLERES EN DONDE LOS ADULTOS 
MAYORES DESARROLLAN DIFERENTES HABILIDADES, ASIMISMO EXPRESÓ QUE 
CON EL APOYO DE LOS DIPUTADOS ESTAS ACTIVIDADES PODRÍAN SEGUIRSE 
DESARROLLANDO. ==================================================== 
 NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES Y DESAHOGADOS LOS PUNTOS DEL 
ORDEN DEL DÍA, SE TUVO POR CONCLUIDA LA REUNIÓN A LAS QUINCE HORAS 
CON VEINTICUATRO MINUTOS DEL MISMO DÍA DE SU INICIO. 
=================================================================== 

 
 
 
 
 
                                    DIP. MAIELLA MARTHA GABRIELA GÓMEZ MALDONADO 
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